

# ***FREUNDE GUTER MUSIK BERLIN e.V.***

Andreasstr. 20 #15.06 • 10243 Berlin • Telefon ++49-(0)30-215 6120  
info@freunde-guter-musik-berlin.de • www.freunde-guter-musik-berlin.de

## **Freunde Guter Musik Berlin e.V.**

Seit 1983 widmen sich die Freunde Guter Musik Berlin e.V. als gemeinnütziger Verein der Präsentation und Vermittlung von neuer Musik und Musik in neuen Formen. Zahlreiche internationale, deutsche und Berliner Künstler wurden eingeladen, ihre Arbeiten an wechselnden ausgewählten Schauplätzen der Stadt zu präsentieren; viele von ihnen waren zum ersten Mal in Berlin zu hören und zu sehen. Die meisten dieser Künstler entziehen sich den üblichen Kategorien des Musiklebens; sie operieren an den experimentellen Rändern der Sparten und im Grenzland von Musik, Bildender und Darstellender Kunst. Composer-Performances, Minimal Music und ihre Ausläufer, avancierte Improvisationen, Musik mit ethnischen und volksmusikalischen Wurzeln, Musik auf neu erfundenen, wiedergefundenen oder mutierten Instrumenten, live-elektronische Musik, aber auch »sound art« oder Klangkunst – akustische Installationen, Environments, Klangskulpturen und musikalische Medienkunst – beschreiben im Umriss das Arbeitsgebiet der ›Freunde‹.

Since 1983, the non-profit organization Freunde Guter Musik Berlin e.V. has presented new music and music in new forms in various venues throughout the city. It invites international, German, and Berlin artists who elude classification in traditional categories of musical life – artists who operate at the experimental edges of their fields, whether in the areas where »academic«, jazz, and rock avant-gardes intersect or in the borderland of music, visual and performing arts. Composer-performances, minimal music and its offshoots, improvisation, new music with roots in ethnic and traditional folk music, sound inquiries, music played on invented or altered instruments, acoustic installations, environments, and sound sculptures describe, though sketchily, the contours of the association's field of work.

Vorstand / Board of directors:

Ingrid Buschmann, Matthias Osterwold, Vilém Wagner

Freunde Guter Musik Berlin e.V.

Andreasstr. 20 #15.06

10243 Berlin

Fon ++49-30-215 6120

email: info@freunde-guter-musik-berlin.de

[www.freunde-guter-musik-berlin.de](http://www.freunde-guter-musik-berlin.de)

[www.musikwerke-bildender-kuenstler.de](http://www.musikwerke-bildender-kuenstler.de)